



## Digitalisierung Landespolizei

### Landesweite Einführung der neuen Polizei-Einsatz-App „resQnect“

Mit der Einführung der neuen Polizei-Einsatz-App „resQnect“ macht die Polizei Sachsen-Anhalt einen weiteren Modernisierungsschritt und stärkt die Leistungsfähigkeit der Polizeiarbeit. Die App ist für dienstliche Smartphones entwickelt und bietet eine moderne, mobile Lösung für die Kommunikation zwischen den Einsatzkräften und den Lage- und Führungszentren bzw. den Einsatzführungsstellen der Landespolizei. Nach einer erfolgreichen Pilotphase in der Polizeiinspektion Dessau-Roßlau erfolgt nun die landesweite Einführung.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Polizeiarbeit verändert sich rasant. Sie braucht neben gut ausgebildeten Einsatzkräften vor allem auch eine zeitgemäße und zunehmend digitale Einsatzunterstützung. In einer Zeit, in der mobile Kommunikation und sicherer Datenaustausch über den Erfolg von Einsätzen mitentscheiden, ist eine zuverlässige digitale Vernetzung untereinander unverzichtbar. Mit ‚resQnect‘ geben wir den Polizistinnen und Polizisten ein digitales Einsatzmittel an die Hand, das Kommunikation vereinfacht, Übersicht über den aktuellen Einsatz schafft und Zusammenarbeit verbessert. So können Entscheidungen auch in dynamischen Lagen schnell und sicher getroffen werden. Ich bin überzeugt, dass diese Einsatz-App einen echten Mehrwert für die tägliche Polizeiarbeit schafft.“

Die App „resQnect“ ist eine innovative, mobile Lösung zur Einsatzunterstützung für Feuerwehren, Rettungsdienste und weitere Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BOS). Sie wurde von der Firma eurofunk Kappacher GmbH in enger Zusammenarbeit mit Praktikern aus dem BOS-Bereich entwickelt, um die App praxisnah und anwenderfreundlich zu gestalten. Die Idee hinter „resQnect“ entstand aus dem wachsenden Bedarf, Einsatzkräfte digital und mobil zu vernetzen, um schneller und effizienter auf Einsätze und in Einsätzen reagieren zu können. In einer Zeit, in der Informationen jederzeit und schnell verfügbar sein, Maßnahmen effektiv koordiniert und Entscheidungen auch in dynamischen Lagen sicher getroffen werden müssen, bietet die App eine zukunftsweisende Lösung.

Die Einführung dieser Polizei-Einsatz-App ist ein wichtiger Baustein der umfassenden IT- und Digitalstrategie der Landespolizei. „resQnect“ wurde für den Einsatz auf dienstlichen Smartphones konzipiert. Sie optimiert die Kommunikation und den Informationsfluss zwischen Einsatzkräften und Leitstellen. Über Apple CarPlay können relevante Informationen direkt auf den Displays der Einsatzfahrzeuge angezeigt werden. Damit wird das Konzept des „Interaktiven Funkstreifenwagens“ konsequent weiterentwickelt.

Vom 3. bis 30. November 2025 wurde „resQnect“ in der Polizeiinspektion Dessau-Roßlau unter realen Bedingungen getestet. Verschiedene Einsatzbereiche prüften die Funktionalität und Praxistauglichkeit der App. Die Testphase hat bestätigt, dass „resQnect“ die Aufgabenbewältigung im Streifen- und Einsatzdienst erleichtert und die Möglichkeiten insbesondere im Bereich der Kommunikation und Informationssteuerung erweitert.

Die Rückmeldungen aus der Pilotphase fließen nun in die Weiterentwicklung ein. Verbesserungsvorschläge und Kritikpunkte der Anwender werden gemeinsam mit der Entwicklerfirma umgesetzt, um den Einsatzkräften künftig die bestmögliche Version bereitzustellen.

Aktuell verfügt die Landespolizei über mehr als 6.300 Smartphones. Die App kommt dabei für rund 2.500 Einsatzkräfte im Streifendienst zur Kommunikation mit den Lage- und Führungszentren zur Anwendung.

**Impressum:**

Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:

Patricia Blei

Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"

39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5507/-5508/-5514/-5516

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)